

ALMENARAS ALMENARAS ALMENARAS ALMENARAS

Semana Cultural

El CREA, agrupación de nuestras academias, entre el 13 y el 20 de octubre, organizó un programa de actividades denominado **Semana Cultural**. La Academia de Letras efectuó "una exposición interactiva sobre grandes autores de la literatura universal". La Academia de Arte y Cultura ofreció el foro "La Libertad". La Academia de Filosofía ofreció el foro "Des(en)cubrimientos de América y Chiapas". La Academia de Indígena, nos entregó "videos y conferencias" sobre el "Pour que pouh" que presentó "La Negra Ester". La Academia Preliminar de Ciencias Sociales, rindió un homenaje a José Miguel Carrera, y, cerrando esta semana cultural, el foro-panel "Guerra Fría y Latinoamérica, a cargo de la Acsin.

Portaestandartes

En todos los actos oficiales que se efectúan en el establecimiento está presente el Estandarte. Este da realce y solemnidad a los eventos y su presencia se ha transformado en un rito imprescindible pues su lema **LABOR OMNIA VINCIT** es el valor por cual toda la comunidad institutana se siente identificada.

Anualmente el estandarte está encargado a tres alumnos que presentan -como cualidades- responsabilidad, presentación adecuada, excelente rendimiento pero sobre todo espíritu institutano. Este año, esta grata e interesante misión les fue encomendada a los alumnos **Guillermo Sanhueza Olivares**, del 4º año E; **Alberto Rupayán Oyarzo**, del 4º año F; **Leonardo Díaz Torres**, del 4º año E; y -como suplente- **Jorge Viera Toro**, del 4º año E.

La función del portaestandarte también se ha constituido en un rito: estos alumnos, fueron seleccionados entre septiembre y octubre del año anterior de lo cual se hicieron cargo el asesor de Rectoría, señor Aliro Segovia, y los profesores de Educación Física, señores Patricio Gibert y Alfredo Carter. Luego de esto, entre octubre y diciembre se efectúan los primeros ensayos para aprender las disposiciones protocolares propias de los eventos: uso de guantes blancos, coordinación de la marcha, posiciones detrás del estandarte, etc.

La asunción de la función se lleva a cabo en la licenciatura de los cuartos medios, donde los portadores del estandarte del año



anterior se lo entregan a los nuevos seleccionados, con un intercambio de regalos entre los que salen y los que ingresan.

Pese a la solemnidad del cargo, los alumnos escoltas del estandarte siempre guardan alguna anécdota -a veces un tanto incómoda-. En una oportunidad, mientras se ensayaba para la licenciatura se les quebró el cóndor (que va en mástil del estandarte); en otra oportunidad uno de ellos llevaba un lápiz a pasta en el bolsillo de su camisa y -en pleno acto del convenio entre el colegio y la embajada de Francia- se le reventó. Lo interesante es que, como buenos institutanos, han logrado salir del percance en forma airosa, aun cuando el miedo y los nervios son elementos negativos que cuesta dominar.